

Emilio Martínez Espada

## El presidente Barreda inaugurará el miércoles la exposición que va a realizar en Madrid el Museo de la Cuchillería

*Gran expectación en la diáspora regional y provincial paisana, en la capital de España*



José María Barreda.

El Museo de la Cuchillería va a ser actualidad durante los dos próximos meses en el escaparate de Madrid, donde este miércoles 26 de abril el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, inaugurará la exposición "Aquellos cuchilleros que vendían en la estación". Será en las salas del Museo del Ferrocarril, responsable de la muestra a través de su Fundación y el propio Museo, sito en la antigua estación de Delicias. Este acto ha despertado gran expectación entre la diáspora regional y provincial, famosos incluidos, que

ha sido invitada especialmente desde el Ayuntamiento de Albacete.

En concreto, se va a centrar la exposición en la que se montó en Albacete el año pasado bajo el título casi idéntico de "Aquellos hombres de la vieja estación", en referencia a los cuchilleros que se acercaban a vender "navajitas de Albacete" a los viajeros. En la muestra de Albacete, relacionada con el CL aniversario de la llegada del tren, surgió la idea con la Fundación del Ferrocarril de Madrid, una institución de las más prestigiosas en su función propia y también por el gran número de actos culturales que organizan en la capital de España.

Eso hace que sean más de 50.000 los visitantes anuales del Museo, es-

tando así entre los de mayor afluencia de público. Una cuestión que también ayudó para que fuese en estas salas donde se abra "este escaparate tan propio de Albacete en la capital de España", según afirma **Belén Guerrero**, su directora del Departamento de Comunicación y Difusión. Ella ha convocado, al margen de esas 3.000 cartas que ha mandado el Ayuntamiento de Albacete, a toda la prensa nacional para este acto y confía en que asista "como suele hacer a todos los del Museo del Ferrocarril".

Para ayudar a que todo esté en condiciones el miércoles, también se desplaza desde varios días antes el actual director del Museo de la Cuchillería, **José Antonio García**, consciente de "lo importante de esta presencia en Madrid, a la que hay que sacarle el mayor rendimiento". Por ello, también es fundamental, según afirma, la presencia del presidente Barreda, a quien acompañarán el alcalde de Albacete, **Manuel Pérez Castell**, y el Director de los Ferrocarriles Españoles, **Carlos Zapatero Ponte**.



Museo de la Cuchillería.

## Gratis con la entrada al Museo del Ferrocarril



Amós Núñez.

En el trabajo de difusión de este acto y de la exposición en sí entre los paisanos de la diáspora madrileña está teniendo gran protagonismo la Asociación Cultural Peña de Albacete en Madrid, que lo ha hecho llegar a todos sus socios. También, y a petición de **Amós Núñez** en el acto de entrega al Museo de su premio como "Distinguido 2005" junto al cuchillero **José Luis Mayoral**, la "embajada" provincial en la capital de España colaboró aportando las direcciones de sus socios.

Después, desde la directiva de la Peña se insistirá en que, al margen del acto inaugural, todos se pasen por allí, "que es la filosofía con que se realiza", cual coinciden los ya mencionados **José Antonio** y **Belén**, después para degustar la muestra tranquilamente. Además, todos los visitantes del Museo del Ferrocarril, cuya entrada sólo cuesta 4 euros (2,5 los niños) -con los sábados gratis-, podrán acceder sin pagar nada a esta "Aquellos cuchilleros que vendían en la estación".



José Luis Mayoral.